

## Die Transferpreisbildung in der Ukraine

In Verbindung mit der Verabschiedung von Änderungen im Steuerkodex im Jahre 2015, die die Regeln der Bildung von Transferpreisen in der Ukraine betrafen, und auch in Verbindung mit der publizierten Erklärung des Staatlichen Finanzamtes der Ukraine haben die Juristen von DLF für die deutsche Publikation NWB einen analytischen Artikel über die Bildung von Transferpreisen vorbereitet.

In dem Artikel werden die Regeln der Bildung von Transferpreisen in der Ukraine im Einzelnen analysiert, insbesondere der Begriff der verbundenen Personen und der kontrollierten Operationen, und es wird einzeln jede Methode der Bildung von Transferpreisen untersucht.

Lesen Sie den Artikel über die Transferpreisbildung in der Ukraine